



Mitbestimmung Saar 2023



SAARLÄNDISCHER
RUNDFUNK

Mitbestimmung ist, den Wandel gut mitzugestalten und die Menschen dabei mitzunehmen

Jeden Montag finden turnusgemäß unsere Personalratssitzungen statt.

Dienstags veröffentlichen wir dann brandaktuell die für uns und unsere Kolleg*innen relevanten Themen als Broadcast unter der Bezeichnung „PRoadcast“.

Alle Personalratsmitglieder tragen abwechselnd zum PRoadcast bei und werden damit zu "Mitbestimmungs-Influencer*innen".

Der „PRoadcast“ ist niedrigschwellig, tagesaktuell und die Kolleg*innen können sich jederzeit und ortsunabhängig für sie wichtige Informationen passend einholen.

Dadurch haben wir außerdem erreicht, unsere oftmals mit zu vielen Informationen vollgeladene Frontalberichterstattung auf unseren Personalversammlungen deutlich zu verschlanken. Die gewonnene Zeit steht für einen konstruktiven Austausch und Fragerunden zur Verfügung.

Die Personalversammlungen sind somit stärker beteiligungsorientiert. Das hat zu einer erhöhten Teilnahme an den Personalversammlungen geführt. Und die Versammlungen sind stärker auf wichtige Fragen fokussiert, weil mehr Raum für Anliegen (auch hybrid) sowie aktuelle Themen ist, und die Führungsspitze nicht dabei sein muss.

Durch moderne PR-Arbeit in Zeiten der Digitalisierung konnte so eine offene Atmosphäre geschaffen und Distanz abgebaut werden.

Personalrat des Saarländischen Rundfunks (SR)